

336A地区



2R-47

西条

SAIJO LIONS CLUB



2007年12月

No. 369

Topics

サンタいっぱいの家族例会



2007~2008 年度

- | | |
|------------------|---------------------------------|
| 国際会長プログラム | 「変化への挑戦」(Challenge to Change) |
| 336A 地区がバナーズ知-ガン | 「ライオンよ、熱き想い・強い絆でウィ・サーブ」 |
| キーワード | 「情熱・感動」 |
| クラブ会長スローガン | 「心を拓いて奉仕の輪」 |
| キーワード | 「チャレンジ」 |

年末家族例会 in リーガ



出席計画委員会 寺尾信司

年末恒例の家族例会が新居浜リーガロイヤルホテルで12月18日18時30分より賑やかに開催された。メンバーも100%純出席で家族を含め100名を超える大イベントとなり、幹事役の出席・計画委員会もサンタクロース姿で張り切って駆け回った。

今治よりお招きした、スウィングキスさんのトランペットでクリスマスモード満点に幕をあけた。子ども達の輪投げ大会、新入会員による奥様当て、ビンゴゲームなどトランペットとピアノの演奏やRICO神島さんのアカペラでの歌声を交えながらあつという間の2時間であった。平成19年の例会はこれにて終了、来年も楽しく、元気にメンバーが例会に集まることを願って12月第2例会のご報告といたします。会員の皆様良いお年を。

今期2度目の例会出席100%達成



チャーターメンバーの今岡Lと奥様



クリスマスモードに皆笑顔・笑顔



トランペットの澄んだ音色にうっとり♪



出席・計画委員会は皆、サンタで！



守山サンタの唄声は“あま〜い”



子供達は「輪投げ」大会でハッスル



Rico神島の
迫力のゴスペル♪



恒例の新会員ゲーム「愛する妻の手を捜して・・・」
当たったのは1組でした。むずかしいものですね。



餅つき奉仕



專業報告

～ 「ゆるぎ荘」の巻 ～

環境保全・保健福祉委員長 土居恵三



12月8日、介護老人保健施設「ゆるぎ荘」にて、今年も恒例の「餅つき奉仕」を行いました。初めに、寺尾信司第一副会長と、ゆるぎ荘施設長様に御挨拶頂いた後、開催となりました。今回も、伊予銀行さんのボランティアの方に、数多く

(男性12名、女性7名)ご参加頂き、大変も、汗だくになるほどのパワフルな餅つきでした。翌日は筋肉痛ではないかと心配致しますが、周りから大声援が起きる程に頑張っていました。後半のつき手は、ライオンズメンバーは勿論、愛寿会職員の方、伊予銀行の女性行員の方、入居者で希望された方にもついて頂きました。こちらも笑顔の絶えない楽しい餅つきになりました。大声援の中、体を支えられた入居者の方が、楽しそうに餅をついて居られたのが印象的でした。

ついたお餅は、明比美佐子LLをリーダーに、伊予銀行の女性行員の方、愛寿会女性職員の方が、愛情を込めて丸めて頂き、入居者の方に食べて頂きました。とても美味しいとの評判でした。皆さんのご協力、餅つきも順調に進み、予定時間内に7臼つき終わりました。最後に、ゆるぎ荘事務長様からお礼のご挨拶を頂き、今年の餅つきは無事終了致しました。皆さんご苦労様でした。ご協力大変ありがとうございました。



～ 「星の里」の巻 ～

環境保全・保健福祉委員 塩出正照



12月8日(土)、朝9時より会員と奥様方の応援をいただき総勢25名で星の里のもちつき大会を行いました。台風の大災害にみまわれた園生の皆様も、今は本当に元気に明るく生活されているようです。当日のもちつき大会も普段から待ち遠しく楽しみにしているようで、「もちつき来てよ」と声をかけられました。

元気良く演歌を歌いながらつく人、やや不安げに、でもつきたい気持ちいっぱいの人、女性でも何回もつく人、天気も良く朝の空気の気持ち良さを感じながら、楽しく餅つき大会を行う事が出来ました。園生の皆様の顔を見てみると、来年も参加がしたく思いました。



いつもお世話になってます。今年もおもろつきの日事に参加していただきありがとうございます。ご利用者さんにも皆様ともちつきするのを楽しんでいただいております。来年もよううにお楽しみに申し上げます。

【2008年を迎えるにあたって年男シリーズ】

■ 米寿（88歳）のお祝い



加藤 敬 L
(大正10年生まれ)
チャーターメンバー
現・終身会員



青木 一 L
(大正10年生まれ)
現・優待会員

おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。



■ 還暦（61歳）のお祝い



L. 明比昭治

何かの機会に年令を聞かれると一瞬戸惑うことが多い。まさか自分が還暦を迎える年だとの自覚が無いので……。だが、まぎれもなく毎日毎日年を重ねているんだと覚悟をしなければならない。

また、年に似合った事が出来ているのか……と反省もしきりである。父親を亡くして50年、今、父親が亡くなった歳に自分になってしまった事を考えると、これから毎日無駄な時間は過ごせないと思う。常に「存在価値」のある生き方をしたいと心掛けているのだが、やはり心も身体も健康が大切であるが、特に体力は正直に無理がたたって来る。気力と体力は一体なのでバランスを考えると、やはり程ほどが必要かなと思う。

これを補ってくれるのは家族であり、友人である……

だから人間関係を大切にしたい。どうか老兵にも力を貸して役立たせて下さい。



L. 伊藤修一郎

本年、還暦を迎えることになりました。年月が走馬灯のように過ぎ去ったように感じております。振り返れば、私が現在健康で元気に働き、安心して生活し仕事に没頭できました事を、クラブ会員及び関係者のお陰とっております。昨年は、郵政民営化が実施され、すべての事務手続きが変わり、不慣れでも成長の糧になった1年でした。本年は、北京オリンピックの年に当たります。2008年8月8日8時開催で、8の字のオンパレードです。私の人生もこのように今後未広がり「八」といきたいものです。【中国も8の字は縁起がいいのかな？】今からは、自分なりの楽しみを見つけ、妻と2人で頑張りたいと思います。今後ともクラブ会員のご指導をよろしくお願い申し上げます。



L. 宮崎英明

遂に60歳の大台を迎え、娘2人はどうにか嫁いだが、まだ一人残してある。この一人を嫁がせてしまうと、お決まりの“熟年●●”への道しかなく、嫁いで欲しいような、嫁いでもらっては困るような今日この頃の心境です。建設業協会では、絶大な権力を発揮してきたが、県も市も公共事業予算削減の中、強権も影をひそめ、好々爺の人生を送る日々に心の安息を感じております。(文責 山本新一郎)

■ 年男（72歳）のお祝い



L. 加藤 茂

今年で年男も6度目になる。前回(還暦)の時の会報誌には「まだまだ若い者には負けない」等と空威張りを言っていたが、さすがに70才を超えると空威張りをする気力もない。昨今の気力体力の減退は甚だしいものがあるし、度忘れもひどい。痴呆の初めみたいである。依頼者に迷惑をかけることがあってもいけないので仕事も引退しなければと、何年か前から言っているのに今日までずるずると過ぎて来た。引退するにも決断力と気力があることだと思われ知らされて、今はそれすらもないのかと情けない限りである。しかし折角今日まで元気に生かされて来て、世の中の見るべきものは裏も表も一応見たし、仕事の上でもある程度は充足したと思う。だとすれば愚痴るばかりでなく、余生は少しでも人のために役立つよう使わなければならないのではないかと思ったりもしている今日この頃である。

■ 年男（72歳）のお祝い



L. 加藤誠也

本年、元気に6回目の年男を迎える事ができ、本当にありがたく思っている。昨年度は、伝統ある我が西条ライオンズクラブ46代会長も務めさせていただき、24年ものつきあいになるライオンズクラブにも、多少は恩返しもできたかな？と自分なりに考えている。仕事の面では、今も現役。「若いモノにはまだまだ負けまい」と思う気持ちと、仕事への情熱が、私の生きる原動力となっている。きっとあと3回は年男を迎えるだろう。その時何歳・・・？夢や目標はでっかく、我が人生をマイペースで歩いていきたいと思っている。

全てのものに感謝、その気持ちをどんなときも忘れずに・・・。

■ 年男（48歳）のお祝い



L. 近藤嘉博

ことし、年男？ あっという間に気がつけばもうすでに48歳、世間的に見ればずいぶん年を取ったなーというのが実感です。とはいっても大先輩らに囲まれたライオンズの中においては まだまだといったところでしょうか。

「年男」といっても、また一つ年を取ったなーと思うぐらいで、あらたまって思うこともなく、仕事や生活に追われ、気持ちにも余裕が無いのが実情ですが、年男を迎えた本年を節目と捉えて ぼちぼち身体もいたわりつつふところには余裕がありませんが、気持ち（心）にゆとりのある生活を送れるよう日々努力しながらがんばっていきたいと思います。こんな私ですが、どうぞ今後ともあたたかく見守ってやってください、お願いします。



L. 守山和道

昨年はお陰様で、愛寿会病院が日本医療機能評価機構の認定病院の審査を受け、更新認定されました。理事長先生をはじめ職員全員でその喜びを感じつつ更なる質の向上に向けて気を引き締め、頑張っていますのでどうぞ宜しくお願い申し上げます。さて「年男」に関しては諸説ありますが、ポジティブ思考で「十二年に1度の良い年」位に単純に考えたいと思います。まず、健康であることが基本ですので、体調管理には十分留意し、その上で充実した仕事をやる為に常に勉強を怠らず、向上心をもって何事にも取り組んでいきたいと思えます。又、プライベートでも、漫然と日々を過ごすのではなく、目標設定、計画立案・実行を確実にやり、より充実した毎を送りたいと考えています。まとめますと、体力・知力・気力の充実を図り、全人的成長を目指していくことだと思えます。今年もどうぞよろしくお願い致します。



L. 盛實正人

2008年（平成20年）の干支は、『戊子（つちのえ・ぼし）』です。子年生れの私は、満48歳になります。今まで、性格や気持ちは学生時代と変わらないと思っても、月日だけは随分流れたことに気づかされる子年があります。『自分の生まれ年の干支と同じ干支になる年は、12年に一度の良い年になる』そうですので、ぜひ公私共に素晴らしい1年にしたいと思えます。今年もよろしくお願い申し上げます。

子年の運勢



子(ねずみ)年生まれの方は、ねずみのごとくに細やかで、繊細な神経をもっています。女性であれば掃除洗濯、家計簿のやりくりから雑用まで、そつなくこなします。そのうえ無駄使いにも厳しいので少しずつ物や金が貯蓄されていきます。ねずみ年生まれの方は小さな事を積み重ねて晩年には倉が立つ運勢なのですが、少し貯まるとそれを元でもっと増やそうという、欲が湧き上がります。元来、物に対する執着心が強い方なので、色んな物を収集し過ぎると身重になって落とし穴にはまってしまうので、注意してください。



A型

責任感が強く、人に迷惑をかけないようにと細かく気を配るタイプ。理論家で冷静ですが、それが「情が薄い」という冷たい印象に見えてしまうことも。几帳面で視野が狭まる分、大規模な問題には消極的になりがちです。

相性の合う血液型

あなたの長所を引き出して安心させてくれるのが、人情に厚いO型。AB型の知性にも魅力を感じるでしょう。

B型

自分の感情に正直で、人前で包み隠さずありのままの自分を出せる素直なタイプ。人見知りをして好き嫌いが激しく、接する相手によって態度に大きな差が出ることも。人を楽しませるユーモアセンスには長けています。

相性の合う血液型

いつも冷静なAB型が、情に流されがちなあなたを支えてくれます。素直なO型にも、付き合いやすさを感じそう。

O型

現実的な考えを持ち、野性味が強いタイプ。適度な欲があり、お金や食べ物への関心が強いでしょう。家族など身近な人達に深い情を持ちますが、対人関係は受け身傾向。愛されることを人一倍喜び、それに報いようとしています。

相性の合う血液型

あなたの心を温めるのは、素直な気持ちを見せてくれるB型。A型の細かい心配りにも、居心地の良さを感じます。

AB型

一番進化した血液型といわれています。感情よりも理性が勝り、何事も合理的に判断できる冷静さと知性があります。その反面ロマンチストで、上品なムードや美しいものを好むでしょう。体力的エネルギーにはやや乏しい気配。

相性の合う血液型

計算しながら行動する真面目なA型に、強い頼り甲斐を感じるでしょう。B型の甘えた態度も、可愛く思えるはず。

【編集後記】

明けましておめでとうございます。上半期占めとなる例会においては、2度目となる「100%出席」を達成し、また参加人数もここ最近では最高の約100名、サンタが9名の大家族例会を見事成し遂げた“出席・計画委員会”さんには頭が下がる思いです。我々、広報委員会も粛々と毎月の発行をしてきましたが、新年が明けてからの後半戦も、スタミナ切れのないよう力を合わせて望みたいものです。十二支のはじまり、子年が皆様にとって素晴らしい年となりますよう祈念申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひしまチュ〜！（ベタでしたかね・・・）

PR・広報委員会 委員長 野間賢次郎

発行所 ライオンズクラブ国際協会 336A地区 2R 4 Z
西条ライオンズクラブ
事務局 〒793-0027
西条市朔日市 779-8
西条商工会館 3F
TEL (0897) 56-3980
FAX (0897) 56-9251
E-mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp

発行者 会長 野田明利
幹事 山本新一郎
PR・広報委員長 野間賢次郎
編集委員 原 育雄 ・ 加藤誠也
村上公明 ・ 徳増達史
近藤基弘
例会日 第1・第3火曜日
例会場 黒猫レストラン
印刷 西条ライオンズクラブ事務局